
     小学部の最近の様子 ２６    
 ９月１８日(金）の学級通信から 
 

学校での様子  

 
 
 
 
 
 
 
          朝の会のトピックスはゲームの話           風船バドの次のマイブームは風船バレー  

             

 ８日（火）の朝の会は Rさんが司会で、一緒に行った先生は I先生でした。トピックスは大好き

なゲームのことを話しました。説明がみんなに分かるように少しくふうをしました。A4 の紙にゲ

ームソフトの名前と発売された日を書きました。 

 先週は昼休み教室にみんなで集まって風船バドミントンを楽しみました。今度はラケットを使わ

ないで、手で打ち合いました。こっちの方がラケットよりもやりやすかったかな。ラリーが長く続

きました。 

 ９日（水）、２Aの教室に○×の札を持って集まりました。Aさんが考えた Aさんに関する問題で、 

○×クイズを楽しみました。学活の時間にレク係が計画して、クイズ大会ができればいいですね。 

 

                          （ ひなたぼっこ ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   「みんなで虫捕りをしています」      「クイズ大会の話し合いです。」          「体育の授業のようす。」 

 16日（水）にクイズ大会のための話し合いをしました。レク係のみんなの意見をうまくまとめて、

いい話し合い活動ができました。実際にクイズ大会をするのは 30日です。Aさんの仕事は終わり

の言葉です。当日はみんなのクイズで盛り上がりましょう。 

                            （ レインボー ）    

 

 



 

 暑さが少し和らいできました  
 ９月も半ばを過ぎて暑さも少し和らいできたように感じます。教室のエアコンも稼働時間が少な

くなりました。秋の虫の声もグラウンドから聞こえてきて、秋が訪れていることを実感しています。 

 先日、アゲハ蝶の幼虫をもらいました。数日でサナギになるということで、楽しみにしていまし

た。幼虫が食べるのは、パセリです。たくさんあったパセリがあっという間になくなってしまい、

I先生が買ってきてくれました。そのパセリをムシャムシャ元気に食べています。いつサナギにな

るのか楽しみです。 

 １６日（水）の５校時は学活で、３０日に行う「自分クイズ」の問題を作りました。悩んだ末５

問作ることができました。その後、２Ａの教室に集まり仕事係の話し合いをしました。みんなで決

めた仕事内容がきちんとできているか確認し、できていない所を３人で手分けして行いました。石

鹸の補充、図書カードの仕分けを手際よく行っていました。Aさんが下級生に的確に指示できた結

果ですね。  
 

     

     アゲハの幼虫        お仕事係 石鹸補充         図書カード仕分け   

 

                             （ アシスト ） 
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